

Pemko Payakumbuh Dorong Uda Uni Duta Wisata 2024 Promosikan Keunggulan Pariwisata di Payakumbuh

Linda Sari - PAYAKUMBUH.PUBLIKINDONESIA.COM

Oct 20, 2024 - 16:35



Pemko Payakumbuh Dorong Uda Uni Duta Wisata 2024 Promosikan Keunggulan Pariwisata di Payakumbuh

Payakumbuh - Pemerintah Kota Payakumbuh mendorong Uda Uni Duta Wisata 2024 yang terpilih terus mempromosikan keunggulan dan berkontribusi dalam mengembangkan pariwisata di Kota Payakumbuh.

"Ajang Pemilihan Uda Uni bukan sekadar kontes kecantikan dan ketampanan, melainkan sebagai bentuk nyata komitmen Kota Payakumbuh dalam mengembangkan sektor pariwisata," kata Pj Wako yang diwakili Sekda Payakumbuh Rida Ananda saat Pelaksanaan Malam Grand Final Uda Uni Duta Pariwisata Kota Payakumbuh tahun 2024, Sabtu (19/10/2024) malam.

Ia mengatakan dalam era modern ini, pariwisata merupakan salah satu pilar penting yang mendukung kemajuan perekonomian serta memperkenalkan kekayaan budaya dan potensi daerah.

"Jika dibandingkan dengan daerah lain tentu kita sadar bahwa potensi wisata alam kita tidak banyak. Namun kita mempunyai unggulan lain seperti wisata kuliner dan lainnya. Ini yang harus terus kita promosikan," ujarnya.

Tidak lupa Rida mengapresiasi tinggi seluruh finalis yang telah melalui proses seleksi. Menurutnya, para finalis bukan hanya berpenampilan menarik, tetapi juga memiliki wawasan dan keterampilan untuk mempromosikan pariwisata Kota Payakumbuh, baik di tingkat nasional maupun internasional.

"Saya percaya, duta wisata yang terpilih malam ini akan menjadi representasi terbaik dari kota kita, membawa misi untuk melestarikan dan memperkenalkan budaya serta potensi wisata Payakumbuh," ungkapnya.

Rida juga berharap agar ajang pemilihan Uda Uni Duta Wisata ini dapat memotivasi generasi muda untuk peduli dan berpartisipasi aktif dalam pengembangan pariwisata daerah.

"Mari kita jadikan Pemilihan Uda Uni Duta Wisata ini sebagai wadah untuk memacu kreativitas dan semangat generasi muda dalam mempromosikan Payakumbuh. Kepada para finalis, teruslah berkarya dan tunjukkan bahwa ananda siap mengemban tugas mulia ini," tutup Rida Ananda, memberikan pesan kepada para finalis.

Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Kadisparpora) Kota Payakumbuh, Nofriwandi mengatakan pemilihan Uda Uni Duta Wisata Kota Payakumbuh 2024 diselenggarakan oleh Disparpora Kota Payakumbuh bekerja sama dengan Ikatan Uda Uni Kota Payakumbuh.

"Para peserta merupakan putra-putri terbaik Kota Payakumbuh yang diutus oleh berbagai pihak, seperti kecamatan, kampus, sekolah, sanggar, serta perorangan. Mereka adalah representasi dari berbagai latar belakang yang diharapkan mampu mempromosikan potensi kota ke tingkat yang lebih tinggi," katanya.

Total, terdapat 24 peserta yang mengikuti Grand Final Uda Uni Duta Wisata Kota Payakumbuh yang terdiri dari 13 Uda dan 11 Uni. Juri pelaksanaan Uda Uni yakni Kepala Disparpora, Ketua Dekranasda Elfriza 'Cheche' Zaharman, Bundo Kandung, Kepala SMK 3, dan Ikatan Uda Uni.

Terpilih sebagai Uda Duta Wisata Kota Payakumbuh M. Yusuf Afif Ali sementara Uni Duta Wisata Kota Payakumbuh Stefina Lora Lorenza. Sementara Uda Wakil I terpilih Fikran Vanrezza dengan Uni Wakil I Bunga Safira. Pada kesempatan itu juga dipilih Uda dan Uni Wakil II, Uda dan Uni Intelegensi, Uda Uni Berbakat,

Uda Uni Favorit, dan Uda Uni Best Video. (**).